

- Des saignements, parfois abondants, peuvent persister jusqu'à 12 jours après la prise de Mifépristone,
- Les saignements surviennent dans la quasi-totalité des cas et ne sont pas la preuve d'une expulsion complète de la grossesse,
- Évitez de vous éloigner du centre vous accompagnant jusqu'à la confirmation de l'expulsion complète de la grossesse,
- En cas de saignements abondants ou d'inquiétude, appelez ou rendez-vous au centre dont les coordonnées vous ont été remises par le professionnel de santé vous accompagnant dans votre démarche,
- En cas de douleurs, vous reporter à l'ordonnance d'antalgiques.

Pour en savoir plus sur l'IVG médicamenteuse et ses modalités, **scannez le QR code.**



IVG Dossier Guide